



## 学校教育目標

喜んで登校し  
生き生きと学び 活動し  
満足して下校する 学校の創造

### 卒業へ向けて・次の年度に向けて



【交流遊び】

「6年生と下学年との交流遊び」「先生方と6年生のお別れドッチボール大会」「6年生から5年生に校旗を引き継ぐ校旗継承式」「6年生から5・4年生に向けての委員会活動紹介」「3年生のクラブ活動見学」と2月後半から3月にかけて、卒業する6年生との交流や在校生の次年度に向けての準備が行われています。



【お別れドッチボール大会】

6年生は、卒業式の練習も進んでいます。卒業まで残り少ない時間となりましたが、6年間という長い間通い続けた小学校の思い出と、最高学年として下学年を引っ張ったこの1年間の思い出を胸に刻みつけて、中学校へと進学して欲しいと思っています。

また、在校生には、新しい立場や新しい活動に見通しをもって、高い意識で新しい年度を迎えて欲しいと思っています。今、学校では、次年度の委員会活動のメンバーが決定し、卒業する6年生が5年生や4年生に対して、委員会の仕事をサポートしている場面によく出会います。見ていて、とても頼もしくそして微笑ましく感じます。



【校旗継承式】



【委員会活動紹介】



【クラブ活動見学】

### 教えてもらう力

3月の全校朝会では子どもたちに「教えてもらう力」について話をしました。目の前の子供たちに可能性を感じるからこそ我々教師も時に優しく時に厳しく指導を行います。そんな教師の思いを子供たちに伝えました。担任と子供たちが心をつなげて、しっかりと年度の締めくくりをしてもらいたいと思います。

### 一年間のご支援・ご協力に感謝いたします

早いもので、3月も中旬にさしかかろうとしています。この一年、全校児童153名の健やかなる成長を願い、一人一人の子どもたちに、自治力（自ら気づき考え動く力）と学力を育てる学校を目指して、教職員一丸となって、取り組んで参りました。こうして、今年度の教育活動が終了に向かっていられるのも、保護者の方々を始めとした地域の皆様のご支援・ご協力のおかげと感謝申し上げます。本当に有り難うございました。



【卒業式の練習】

